

28 de diciembre, 1990

Sr. D. Ricardo T.E. Freixá  
Fundación Cultural Banco de Boston  
Buenos Aires  
Fax [54] 130.7303

Querido amigo:

Muchas gracias por su reciente llamada telefónica, que no compensa aun sus nonnatas cartas, pero que va por el camino. Felicidades para el año nuevo que ominosamente se cierne sobre nuestras sufridas cabezas.

No recuerdo qué texto, o textos, le pedí que pasara a Jorge Cruz para su publicación en *La Nación*, pero no se preocupe. No es culpa nuestra --ni de usted ni mía-- si, pongamos por caso, nuestro amigo Cruz rebosa en escritos importantes para llenar las páginas del suplemento cultural. Olvídelo y, como decía Jacques Brel en una de sus canciones, *parlons d'autre chose*.

Aunque hace apenas tres semanas que regresé de España, vuelvo para allá a fines de enero para unos diez días con motivo de la aparición de mi *La señorita Goldie*. Creo que le dije que, además de esta "obrilla que me cayó de las manos" (palabras que copio de Fray Luis de Granada o de Fray Luis de León, no recuerdo, pero un Luis sí que era), saldrán en el curso del año 1991, si Sadam Hussein y el Presidente Bush no disponen lo contrario, dos libros míos de ensayos. Se hace lo que se puede para contaminar la atmósfera intelectual.

Repito: feliz año nuevo y hasta otra ocasión